



Le patriarche Théodore d'Alexandrie a exprimé son soutien à l'Orthodoxie canonique en Ukraine



Le 2 mai 2019, des vêpres solennelles ont été célébrées à l'église du monastère Saint-Georges du Vieux Caire. L'office, célébré à l'occasion de la fête de saint Georges, était présidé par Sa Béatitude le patriarche Georges d'Alexandrie et de toute l'Afrique. Sa Béatitude concélébrait avec le métropolite Nicodème de Memphis, le métropolite Niphon de Pélousie, l'évêque Théodore de Babylone, le prêtre Victor Koulaga, représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Alexandrie, et le clergé du Caire.

Dans son homélie, prononcée à la fin des vêpres, Sa Béatitude a, notamment, prié le représentant de l'Église orthodoxe russe de transmettre au patriarche Cyrille sa profonde gratitude et sa reconnaissance pour son soutien et sa sollicitude envers le Patriarcat d'Alexandrie. Le primat de l'Église orthodoxe d'Alexandrie a constaté que le monastère Saint-Georges avait maintes fois, au cours de son histoire, été restauré grâce à l'aide de l'Église russe. Il a aussi constaté que les rapports entre les deux Églises se développaient dans une étroite amitié et dans un esprit de charité fraternelle.

Sa Béatitude le patriarche Théodore d'Alexandrie a souligné qu'il soutenait l'Orthodoxie canonique dans l'Église orthodoxe ukrainienne, et s'efforçait d'obtenir une prompte résolution de la situation ecclésiale en Ukraine, afin que l'Église orthodoxe retrouve son unité eucharistique.

Le 3 mai, le patriarche Théodore a concélébré la Divine liturgie avec les hiérarques de l'Église orthodoxe d'Alexandrie et le clergé du Caire. L'office a été suivi d'une réception donnée au monastère Saint-Georges du Vieux Caire.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46395/>